



ひだまり

教育目標：ふるさとに誇りをもち、かかわり、人の役に立つ子供

今年、元日から能登半島地震が起き、建物の倒壊や津波などの甚大な被害が確認されています。地震において犠牲になられた方々に深く哀悼の意を表します。また、被災された多くの皆さま方に対しお見舞いを申し上げます。また、一日も早く復旧・復興がなされますことを、心よりお祈り申し上げます。

始業式と火災避難訓練時に、「私たちは、被災された方が元気になれることを願いながら、自分たちにできることを精一杯がんばっていきましょう」と子供たちに話をしました。今ある平和な毎日に感謝し、日頃から家族や周りの人たちと助け合えるよう、くり返し話をしていきたいと思ひます。

火災避難訓練



倉岳分署の方に話をさせていただきました



消火器の使い方を教えていただきました

大谷翔平選手からグローブの贈り物が届きました

1月17日に待ちに待っていた大谷選手からのグローブが届きました。朝から全児童の前で披露し、代表児童がグローブを受け取りました。その後、全児童が各学級で順番にグローブを手につけ、大喜び。グローブをつけたことのない児童は戸惑っていましたが、それでもグローブの中に手を入れると、満面の笑顔でした。

子供たちの感想を紹介します。

【子供たちの感想】

- テレビに出ているときはとても遠い感じがするけれど、グローブをもらって友達のように感じてきました。
- グローブをはめてとても軽くて、はめかたが難しかったけど、はめることができうれしかったです。
- わたしは野球をしたことがないけれど、せっかく大谷選手がくれたので、してみようと思いました。
- わたしたちにグローブと勇気をくださりありがとうございました。グローブが軽かったので、野球をしようと思いました。
- 大きいのに軽くて、野球がしやすそうだなと思いました。テレビで見ている、学校に届かないと思っていたけど、届いてびっくりしました。自分も好きな夢をみつけてがんばりたいなと思いました。



本日の持久走大会はご協力ご声援ありがとうございました

あまくさ子ども芸術祭～5、6年生が棒おどりを披露しました～

1月21日に市民センターで行われた子ども芸術祭に5、6年生が参加しました。8月の「くまもと子ども芸術祭」が台風接近のため、中止となり、残念に思っていたのですが、今回棒おどりを披露する機会を得られて本当によかったです。地域の「伝統芸能を受け継ぐ」ことは地域に誇りをもつことにつながります。

今回、色鮮やかな衣装を身につけ、顔にも化粧?!をして舞台に立ちました。緊張したようですが、堂々と舞うことができ、会場に感動を与えました。保存会の方には、踊りの指導、衣装の着付け等、大変お世話になりました。



1年 凧づくり&凧揚げ



1月23日に、天草凧の会の吉森安隆さんと山下さん(姫戸町)、そして天草文化交流館から2名の方が来られて、1年生に凧の作り方を教えてくださいました。1年生は、あらかじめ好きな絵を描いたり、色を塗ったりしてはりきっていました。

当日は、本物の竹を子供たちの前で割って見せてくださいました。その後、紙の裏に竹の骨をつけ、しっぽもつけ、最後に凧系を取り付けて完成。みんな上手にできました。

その後、運動場で凧を揚げたかったのですが、雪が降っていたので、体育館で揚げることにしました。風がないので、3人ずつ走って揚げました。どの子も上手く凧が揚がって大喜びでした。



新しく赤ペン先生になってくださった先生方です



庵 由井子 先生



春木 勝子 先生

赤い羽根・ユニセフ募金
11075円
ご協力ありがとうございました

行事予定 ※行事は変更になる可能性があります。

- 2月**
- 1日(木)小学校体験入学
 - 2日(金)中学校体験入学(6年)
 - 5日(月)児童集会・全校遊び
 - 15日(木)NRT学力調査(国)
 - 16日(金)NRT学力調査(算)
 - 22日(木)児童会総会
 - 26日(月)クラブ活動
 - 29日(木)授業参観、懇談会、PTA総会

- 3月**
- 8日(金)送別遠足
 - 21日(木)修了式
 - 22日(金)卒業式
 - 28日(木)退任式